## LA IMAGEN DE SAN JOSÉ DEL ALTAR DE SAN MIGUEL



Cuenta nuestra Parroquia con una pequeña talla del Santo Patriarca que es una verdadera joya.

Está ubicada en la entrecalle del altar del Arcángel San Miguel, perteneciente a la Archicofradía de Medinaceli, la devoción cautiva de La Isla.

A diferencia del Santo Patrón, esta imagen de pequeño formato es de talla completa y de una extraordinaria calidad.

Se desconoce su autoría, si bien gracias a las investigaciones de Fernando Mósig Pérez sabemos que Giovanni Gandolfo intervino para la parroquia en una talla de San José a finales del siglo XVIII. Nunca se ha podido dilucidar si se trata de dicha imagen, de la del Santo Patrón, también atribuida a las manos de Cirartegui o de Howe, o bien pudiese ser otra talla que no nos ha llegado.

Sea como sea, la antiquísima Esclavitud de Ánimas y del Santísimo, hoy fusionada con la penitencial de Medinaceli, tuvo presente la devoción josefina existente en el siglo XVIII en nuestra ciudad.

Hoy por hoy dicha institución sigue viva y activa gracias a la Archicofradía de Jesús de Medinaceli y Nuestra Madre de la Trinidad.